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Estado de São Paulo

Ao trigésimo primeiro dia do mês de agosto de 202 , da Era Cristã, no P enário

Vereador Maurício Alves Braz da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba, Comarca de

Itaquaquecetuba, Estado de São Paulo, realizou-se a Vigésima Sétima Sessão Ordinária, da

Primeira Sessão Leg'slat va, da Décima Setima Legislatura, sob a presidência do Vereador
David Ribeiro da Silva e por mim Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho secretariado,

ocupando a Segunda Secretaria o Vereador Cezar Diniz de Souza. Às 17h00, verificou-se a

presença dos seguintes Vereadores: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa Cezar Diniz
de Souza, David Ribeiro da Silva, Diego Gusmão Silva, Edimar Candido de Lima, Edivan
Olinda de Sousa, Edson de Souza Moura, Elias Rossi, Fabio Aparecido Burgue Gilberto
Aparecido do Nascimento, Gilson Fidelis, Luiz Carlos de Paula Coutinho, Manuel Missias da
Silva, Mario Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira, Rolgaciano Fernandes Almeida,
Roque Levi Santos Tavares, Sidney Galvão dos Santos e Simone Patricia Soares Essa Sessão

será realizada presencialmente aos vereadores e funcionários escalados, com a presença de ate

50% da capacidade de público, conforme o Ato nº 16/2021, seguindo as recomendações

sanitárias referentes ao COVID 19. Havendo quórum regimental com a Graça de Deus o

Senhor Presidente declara aberta a presente Sessão Ordinária. Passaremos para o Grande
Expediente. Com a palavra o Vereador Edson de Souza Moura: “Presidente, Nobres

Vereadores Vereadora, Público presente Venho aqui fazer um agradecimento Líder Doutor
Rogue, sobre o drive thru do Piratininga, eu fiz uma Indicação, eu sei que foi o último que

teve lá, foi ótimo agradecer toda a Gestão, o Prefeito, Marcelo Barbosa Rogério Tarento
junto com.. deu toda atenção lá, no transporte o Ferreira, o Caldeira também ajudou muito
junto com Elias o Tiago e, também o Secretário de Saúde o Edson da Paiol, a Milena, a

Doutora Cleonice, então foi ótimo, ajudou muita gente. Só que agora acabou porque a

vacinação com menos de 18 anos é feita no Posto, é da Pfizer não vai fazer mais no drive
thru então foi ótimo foi bom, agradecer a Câmara aqui também que ajudou bastante e todas

as Secretarias envolvidas Também falar de todas as obras que o Deputado André está

mandandopara o Município, é do PL, aqui do Doutor Roquejunto com a Simone, a SP-56foi
uma briga de várias gestões, mas o André no ano passadofez o abaixo-assinado na Praça e

essa obra está aí, dia primeiro vai ser aberto o envelope, uma obra de R$ 402.000.000,00

(quatrocentos e dois milhões) vai ser 7 (sete) faixa Arujá-Itaquá e uma de ciclismo, várias
Pontes. Então uma obra grande que o PL está correndo atrás. Também o Doutor Roque

Nobres Vereadores tem mais, a Vicinais que entrou até Estrada dos Índios, que faz parte da

base do Doutor junto com o Tico R$ 23.000.000,00 (vinte e três milhões) licitou já a Estrada

dos Índios Também para fazer a canalização do Córrego do Piratininga o André conseguiu

reverter uma verba que estava perdida no FUMEFI de R$ 2.700.000,00 (dois milhões e
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setecentos) e fora isso o Prefeito pediu para o Deputado ele conseguiu R$ 10.000 000,00
(dez milhões) do FUMEFI, mais 7 milhões da Casa Civilpara ajudar. Então está vindo muito
dinheiro Doutor”. Com aparte o Vereador Roque Levi Santos Tavares: “Parabéns a Vossa

Excelênciapela atuação, destaque aqui a atuação do Deputado André do Prado, que tem se

esmerado para trazer recursos não só para Itaquaquecetuba mas para toda a região, então

o Deputado André do Prado está de parabéns, Vossa Excelência com a sua atuação naquela
reunião que tivemos na ALESP também sobre a estações do Manoel Feio e Itaguá, o

Deputado se fez presente e tem se destacado, como eu disse, com a sua atuação ímpar, tem

corrido muito atrás de benefício para o Município de Itaquaquecetuba. Parabéns pela
atuação Nobre Vereador”. Retoma a palavra o Vereador Edson de Souza Moura:
“Obrigado Doutor Roque. Falando das estações de trens, a gente fez um Requerimento com

todos os Vereadores, que é uma luta de outras gestões, o Vereador que lutou, o nosso

Presidente também, até a Adriana do Hospital ajudou muito também na época. Eu falei com

o Deputado ontem, ele falou que à estação no final do ano já vai começar o edital, estava

falando até para o Presidente que a estação não está parada, ele já entrou com requerimento,
ja veio retorno para ele. Aquele dia que estava Vossa Excelência junto com a Vereadora
Simone e o Prefeito, ele colocou bem claro que ele sai do mandato se não fazer isso, então o

prazo é até o final do ano, esta dentro do prazo ainda, então não tem nada de que não vai
sair, eu acredito que vai sair sim, essas duas que é para esse ano licitar e a outra no ano que

vem, porque é uma vergonha mesmo, se pegar fazer uma estrada de Arujá a Itaguá e não

fazer as estações, então está no caminho Em novembro ele conseguiu uma ambulância

também para Itaguá, vai vir ambulância no valor de R$ 180 000,00 (cento e oitenta mil
reais) também uma construção da UBS no Tropical também, está bem andado o Estado vai
liberar o Projeto e o dinheiro e o município vai licitar. Tem a Concha Acústica que vai fazer
na Vila São Carlos que é uma Emenda do André do Prado do PL está bem andado também

são muitas obras. Eu estoufalando isso Doutor pelo trabalho do PL na Cidade, que veio com

vontade para tentar mudar, o Doutor também está com o Márcio entrou outras obras

também, e teve gente que falou que trouxe dois milhões e setecentos para Itaquá usando.

Então eu estou falando isso deixando bem claro o que o Deputado está trazendo e para que

ssa Câmara ficar sabendo também. Obrigado pessoal”. Com aparte o Vereador Sidney
Galvão dos Santos: “Eu quero dar os parabéns ao Nobre Vereador Edson Moura e ao

Nobre Deputado André do Prado, pelo que eu vejo o Andre tem trazido muito recurso aqui
para nossa Cidade e bem-vindo esse recurso que através de Vossa Excelência está

conseguindo junto com o André do Prado para nossa cidade que é muito carente, eu dou os

parabéns para esse Deputado, apesar que eu apoiei esse Deputado na eleição passada, eu

votei nele, trabalhei para ele. André do Prado! Já tá ligado? Corta para mim! Marengo
André do Pradofala com ele Edson Moura, eu preciso dele no Marengo, teve muito votos que

eu pedi lá e se ele não fizer nada no Marengo eu vou fazer uma nota de repúdio no Marengo,
trabalhei muito por lá e preciso dele lá, tem que me ajudar lá o povo que votou nele está me

cobrando cadê aquele Deputado que eu votei? Cadê você que não veio nada para o
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Marengo, é um bom Deputado, espero que o Marengo seja contemplado com alguma coisa
desse Andre do Prado, porque eu preciso desse André lá viu, palavra direta viu. Mas muito

obrigado, é um bom Deputado, está fazendo muito bem aqui ajudando a Cidade mas meu

Marengão o André esqueceu eu não esqueci não”. Retoma a palavra o Vereador Edson de

Souza Moura: “Mas vereador você foi convidado para estar no PL e você não quiz”. Com
aparte o Vereador Sidney Galvão dos Santos: “Votei, ajudei, é diferente, cadê uma Emenda

para o Marengão para o cara que ajudou ele? É isso que eu estou falando, manda por
gentileza, passa isso para ele Vereador está cobrando que você não fez nada, agora manda
uma Emenda para o Marengo”. Retorna a palavra o Vereador Edson de Souza Moura: “O
Marengo foi atendido com uma Emenda de um Posto de Saúde”. Com aparte o Vereador
Sidney Galvão dos Santos: “Eu quero saber dele”. Retoma a palavra o Vereador Edson de

Souza Moura: “O Pequeno Coração também Doutor Roque que vão reformar para poder
entregar também uns dois Postos de Saúde que é importante”. Com aparte o Vereador
Sidney Galvão dos Santos: “E o Marengão Edson Moura, trabalha para ele lá, pedindo
voto para ele, junto com Mario Charutinho quando foi candidato a Deputado, os dois
dobradinha, quero ver o Andre no Marengo, se não sai nada no Marengo eu vou fazer uma

nota de repúdioporque eu consegui votos para o cara e até agora nada, é um bom Deputado,

está fazendo um bom trabalho, está de parabéns mas o Marengão ele esqueceu. Obrigado”.
Com aparte o Vereador Roque Levi Santos Tavares: “Mas tem que deixar claro Nobre

VereadorSidney Santos, que o Deputado quando ele trabalha para a Cidade,de forma direta
ele está atendendo todos os bairros, quando ele faz a SP-66 que é a Estrada de Santa Isabel,

quando ele faz a estação, quando ele faz a Concha Acústica do Largo da Feira,
Itaquaquecetuba bem localizado na beira da Dutra, na beira da Trabalhadores, vai receber
agora essa duplicação da Estrada de Santa Isabel, até com ciclovias, está atendendo toda a

Cidade e não aqui desfazendo do Marengo, mas a Cidade de Itaquaquecetuba não se resume

no Marengo, se resume em todos os bairros e todos os bairros precisam ser atendidos

indistintamente quando o Prefeitofaz um Pronto-Socorrono Centro de Itaquaquecetuba ele

está atendendo diretamente o Bairro do Marengo está atendendo Caiubi, está atendendo a

Vila Virgínia está atendendo todos os bairros, quando o Parque Ecológico é bem

aparelhado, com Equipamentos Públicos, está atendendo toda a Cidade. Então o Marengo

por exemplo, o que tem para fazer hoje no Marengo hoje, foi atendido com a pavimentação
do Marengo Baixo, as ruas de cima são todas asfaltadas, com algumas exceções, recebeu

agora a Praça da Cidadania, vai inaugurar o Posto de Saúde Novo e praticamente o

Marengo é uma Cidade dentro de outra Cidade e pode ir uma Base da GCM. Então tem que

analisar que a Cidade precisa crescer como um todo como também não é interessante só

ltaquá crescer, tem que crescer toda a região, então quando cresce a região isso é bom para
a Cidade, é bom para o Alto Tietê, por que todo mundo cresce quando cresce é emprego, é

infraestrutura tudo isso que a gente precisa e a gente tem que alcançar dessa forma. O

Deputado pode ser que não tenha levado uma obra pontual para o Marengo, mas trouxe
várias obras para Itaguá que nem aconteceram ainda mas que vai acontecer com certeza e
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estd se mostrando, ao contrário de muitos Deputados que vieram aqui e nem aparece na

Cidade tem o Deputado do Gilberto Tico, Deputado do David Neto, tem Deputados que se

fazem presente que vem e mostra um porquê que vieram aqui buscar o voto e agora estão

dando um benefício para nossa Cidade. Obrigado Nobre Vereador” Retorna a palavra o

Vereador Edson de Souza Moura: “Tem também um Terminal de Ônibus no Piratininga de

R$ 400 000 00 (quatrocentos mil reais) Doutor, que vai ser feito junto com o Prefeito, o

Prefeito está dando o nosso suporte em todas as obras, está ajudando muito Também vou

falar de uma obra nossa do Piratininga da rua Fialho de Almeida, com Fernando Namora
essa obra foi licitada no ano passado Doutor, não veio nenhum recurso da obra ainda, não

veio nem a primeiraparte, tem convênio que está segurando, tem uma Emenda do Presidente
que o David que trouxe, o dinheiro está na conta, enquanto não liberar esse dinheiro, não

libera a obra do Piratininga até passei para o David, passei para o Prefeito. Obrigado a

todos" Com aparte o Vereador Gilberto Aparecido do Nascimento: “Vereador
gostaria aqui de pronto parabenizar Vossa Excelência, um Vereador atuante, Vereador que

participa, comprometido e que se faz presente na ALESP, em todos os lugares, que pede.

Porque a questão politica está aí mas a importância também do agente político da Cidade,

do Bairro, também pedir, tambem não da para ter bola de cristal, para adivinhar o que

precisa e o que não precisa. Então é importantíssimo que cada um que passa sua demanda

que peça a sua demanda, isso é hiper legal e é nesse sentido quero lhe parabenizar Vereador,

você está sempre presente com seus Deputados no seu bairro e na Cidade de Itaquá
parabéns pelo trabalho”. Retorna a palavra o

“Obrigado. Você está fazendo isso também Nobre Vereador, eu fiquei sabendo hoje no

Caiubi também, um milhão que você conseguiu, parabéns”. Não havendo mais Vereadores

inscritos para fazer uso da palavra, passaremos para o Pequeno Expediente O Senhor
Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho que

proceda a e tura da Ata da 26º Sessão Ordinária de 2021 realizada no dia vinte e quatro de

agosto de 2021, que apreciada pelo Plenário, foi APROVADA por unanimidade. O Senhor
Presidente convoca o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para

que faça a Leitura das Correspondências Recebidas: Correspondência Recebida Nº
174/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em

resposta à Indicação nº 1919/2021 de autoria do Vereador Edson de Souza Moura.

Correspondência Recebida Nº 175/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo.

Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 1902 2021 de autoria do Vereador
Edimar Candido de Lima. Correspondência Recebida Nº 176/2021. Autoria: Secretaria

Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em resposta a Indicação nº 1700 2021, de

autoria do Vereador Edimar Candido de Lima. Correspondência Recebida Nº 177/2021.

Autoria: Secretaria Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em resposta à

Indicação nº 1580 2021, de autoria do Vereador Diego Gusmão Silva. Correspondência
Recebida Nº 178/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo. Assunto:
Correspondência em resposta à Indicação nº 1589 2021, de autoria do Vereador Elias Rossi.

Edson
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Correspondência Recebida Nº 179/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo
Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 1593/2021, de autoria do Vereador
Elias Rossi. Correspondência Recebida Nº 180/2021. Autoria: Secretaria Municipal de

Governo. Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 1633/2021, de autoria do

Vereador Diego Gusmão Silva Correspondência Recebida Nº - Autoria:
Secretaria Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em resposta a Indicação nº
1672/2021, de autoria do Vereador Edson de Souza Moura Correspondência Recebida Nº
182/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em

resposta à Indicação nº 1723/2021, de autoria do Vereador Edimar Candido de Lima.

Correspondência Recebida Nº 183/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo.

Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 1591 2021, de autoria do Vereador
Elias Rossi Correspondência Recebida Nº 184/2021. Autoria: EDP Brasil. Assunto:
Correspondência em resposta ao Oficio nº 99/2021/DSP, de autoria do Vereador Edson de

Souza Moura, referente ao Requerimento nº 10/2021. Correspondência Recebida Nº
185/2021. Autoria: Ministério do Desenvolvimento Regional. Assunto: Correspondência em

resposta aos Ofício nº 220 e 221/2021 DSP, de autoria do Vereador Edson de Souza Moura,

referente ao Requerimento nº 44/2021. Correspondência Recebida Nº 186/2021. Autoria:
Secretaria Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em resposta ao Requerimento
nº 49/2021 de autoria do Vereador Edimar Candido de Lima Correspondência RecebidaNº
187/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em

resposta ao Requerimento nº 50 2021 de autoria do Vereador David Ribeiro da Silva
Correspondência Recebida Nº 188/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo.

Assunto: Correspondência em resposta ao Requerimento nº 51 2021 de autoria do Vereador
Roque Levi Santos Tavares. Correspondência Recebida Nº 189/2021. Autoria: Secretaria

Municipal de Governo Assunto: Correspondência em resposta ao Requerimento nº 52 2021

de autoria do Vereador Rogue Levi Santos Tavares. O Senhor Presidente convoca o

Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a leitura das

ro osituras: Projeto de Lei Nº 50/2021. Autoria: Eduardo Boigues Queroz. Assunto:
"Autoriza o Poder Executivo Municipalfirmar convênio com o Departamento de Estradas de

Rodagem do Estado de São Paulo  DER/SP, e dá outras providências" Projeto de

Resolução Nº 4/2021. Autoria: Mesa Diretora 2021/2022 Assunto: “Estabelece banco de

oras dos servidores de provimento Efetivo da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba, e dá

outras providências”. Projeto de Decreto Legislativo Nº 11/2021. Autoria: Gilberto
Aparecido do Nascimento. Assunto: Dispõe sobre concessão de Título de Cidadão
ltaquaquecetubenseao Excelentissimo Senhor Nicolino Bozzella Junior, o Deputado Federal
Junior Bozzella Projeto de Lei Nº 51/2021. Autoria: Eduardo Boigues Queroz. Assunto:
“Altera a Lei Nº 3297 de 18 de dezembro de 2015 e dá outras providências". Projeto de Lei
Nº 52/2021. Autoria: Eduardo Boigues Queroz. Assunto: "Alterar a Lei Nº 3093 de 27 de

novembro de 2013 e dá outras providências”. “Encaminho para as Comissões para os

devidos Pareceres”. Pela ordem se manifesta o Vereador Roque Levi Santos Tavares:
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“Requeiro que Vossa Excelência consulte o Plenário sobre a inclusão na Ordem do Dia do

Projeto de Lei nºº 50/2021, 51/2021, 52/2021, Projeto de Resolução nº 04/2021, Projeto de

Decreto Legislativo nº 11/2021, que sejam lidas apenas suas ementas haja vista que foram
lidas em Sessão que as deliberaram e que a Sessão seja suspensa por cinco minutos para
colher os Pareceres das Comissões Permanentes”. “Submetido à discussão o Requerimento
Verbal do Vereador Roque Levi Santos Tavares, ninguém se manifesta. Posto em votação é

APROVADOpor unanimidade. O Senhor Presidente suspende a Sessão por dez minutos
para colher os pareceres das Comissões Permanentes. Retornando a Sessão Ordinária
constata-se a presença de todos os Vereadores. Está reaberta a Sessão Ordinária. O Senhor
Presidente convoca o Segundo Secretário Vereador Cesar Diniz de Souza que proceda à

leitura das ndicações: Indicação Nº 2295/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do

Nascimento. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, junto a Secretaria

Municipal de Transportes estudos para que sejam realizados a implantação de um

estacionamentorotativo e ponto de embarque e desembarque para os aplicativos, na Estrada
dos Índios, entre os números 1.169 e 1.191, Jardim Caiuby. Indicação Nº 2296/2021.
Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa. Assunto: Solicitando do Senhor Prefeito,

providências para realização dos serviços de Implantação de Faixas de Pedestres e

Sinalização de Solo, na Estrada Água Chata próximo ao número 1.100 cito trecho entre as

Ruas Mário de Sá Cordeiro e Mario Quintino, localizadas no Bairro Parque Piratininga,
neste Município. Indicação Nº 2297/2021. Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes

Barbosa Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, providências para que seja feito a

inclusão do projeto de Regularização Fundiária para área localizada no Bairro Jardim
Gonçalves, trecho que compete as Ruas Uruguaiana; Lageado, Rua Joaquim Gonçalves
Ferreira da Silva, e Rua Projetada (Caxias do Sul), neste Município. Indicação Nº
2298/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho. Assunto: Solicitando ao Excelentíssimo

Senhor Prefeito Municipal, para que seja feito um reparo na calçada a fim de tapar um

buraco na Praça dos Expedicionarios número 15 no Centro ao lado da Drogaria Campeã.

Indicação Nº 2299/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho. Assunto: Solicitando ao

enhor Prefeito Municipal, para que seja feito a manutenção na rede de iluminaçãopública
junto a Rua Carmo da Mata no Bairro Jardim Silvestre. Indicação Nº 2300/2021. Autoria:
Luiz Carlos de Paula Coutinho. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para
que seja feito o reparo na iluminação publica junto das Ruas Paulínia e Praia Grande no
Bairro Jardim Caiuby. Indicação Nº 2301/2021. Autoria: Ricardo de Brito Ferreira.
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal a sinalização de faixa e pintura de

lombadas por toda extensão da Rua Quinze de Novembro no Bairro Jardim Europa.
Indicação Nº 2302/2021. Autoria: Cesar Diniz de Souza. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito que sejafeito a limpeza da boca de lobo, localizada na Rua Ametista, Jardim Nicéa.
Indicação Nº 2303/2021. Autoria: Ricardo de Brito Ferreira Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal, a sinalização de faixa e pintura de lombadas por toda extensão
da Rua Minas Gerais no Bairro Morro Branco. Indicação Nº 2304/2021. Autoria: Ricardo

Estado de São Paulo
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de Brito Ferreira. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal a sinalização defaixa
e pintura de lombadas por toda extensão da Rua Colorado no Bairro do Jardim Gonçalves.

Indicação Nº 2305/2021. Autoria: Ricardo de Brito Ferreira. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal a sinalização de faixa e pintura de lombadaspor toda extensão da
Rua Colorado no Bairro do Jardim Gonçalves. Indicação Nº 2306/2021. Autoria: Ricardo
de Brito Ferreira Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal a sinalização de faixa
e pintura de lombadas por toda extensão da Rua Uruguaiana no Bairro do Jardim
Gonçalves. Indicação Nº 2307/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento. Assunto:

Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal providênciaspara que sejam realizados serviços
de tapa buraco, localizado na Rua Regente Feijó, próximo ao número 136, Jardim
Maragogipe. ndicação Nº 2308/2021. Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa.

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que sejam realizados os serviços de

Recuperação Asfáltica (tapa buracos), em toda extensão da Rua Cordeirópolis, localizada no

Bairro Vila Virginia neste município. Indicação Nº 2309/2021. Autoria: Carlos Alberto
Santiago Gomes Barbosa. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que sejam

realizados serviços de RECUPERAÇÃO ASFÁLTICA (Tapa buracos), em toda extensão da

Rua Pixinguinha, localizada no Bairro Jardim Maragogipe, neste Município. Indicação Nº
2310/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal a poda de árvores na Rua Pedro de Toledo, altura 530, Jardim Caiubi. Indicação
Nº 2311/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal a implantação de mini rotatória com tartarugas ou afastamento e alongamento de

faixas de pedestres que obriguem a redução de velocidade dos veículos automotivos, na
Estrada do Cuiabá, altura 29 onde atravessa a Rua Álvares de Carvalho e Rua Afonso
Pinto Martins, Estância Guatambu. Indicação Nº 2312/2021. Autoria: Carlos Alberto
Santiago Gomes Barbosa Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que sejam

efetuados serviços de manutenção e troca de lâmpadas, nas Ruas do Bairro Tipoia/Vila
Esperança, sito Rua Camamu, Joaquim Monteiro Diogo, Ipiaú, Ubaitaba, Uruçuca, Gongoji
e Rua Itajuípe. ndicação Nº 2313/2021. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, em CARÁTER DE URGENCIA, para que seja executado

Serviços de “TAPAR BURACOS" na Rua Maringá, no Bairro Jardim Miray, neste

Município Indicação Nº 2314/2021. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto:
olicitando ao Senhor Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que seja executado

Serviços de “TAPAR BURACOS”, na Rodovia João Afonso de Souza Castellano, no Bairro
Vila Virginia, neste Município. Indicação Nº 2315/2021. Autoria: Rolgaciano Fernandes
Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que

seja executado Serviços de “TAPAR BURACOS”, na Rua Miguel Capua, no Bairro Chácara
Dona Escolástica, neste Município. Indicação Nº 2316/2021. Autoria: Carlos Alberto
Santiago Gomes Barbosa. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que sejam

efetuados serviços de Manutenção e Troca de Lâmpadas Queimadas das vias: Rua Carmo da
Mata; Cascalho Rico e Rua Casa Grande, localizadas no Bairro Jardim Silvestre, neste
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- Indicação N 2317 2021. Autoria: Diego Gusmão Silva Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal abertura de rua tomada pela vegetação, localizada à rua
Lagamar, altura 34, Bairro Estância Paraíso. Indicação Nº 2318/2021. Autoria: Rolgaciano
Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, em CARATER DE
URGÊNCIA para que seja executado Serviços de “TAPAR BURACOS”, na Rva Santa Rita
de Cassia, no Bairro Vila Japão, neste Município. Indicação Nº 2319/2021. Autoria:Diego
Gusmão Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviços de manutenção

de iluminação na Avenida Itaquaquecetuba em toda sua extensão, Barro Manoel Feio.

Indicação Nº 2320/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito Municipal, serviços de manutenção de iluminação em carater de urgência, na Rua
Oswaldo Lanza, em toda sua extensão, Vila Gepina Indicação Nº 2321/2021. Autoria:
Diego Gusmão Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal serviços de tapa
buracos e iluminação, em caráter de urgência, na Rua Praia Grande em toda sua extensão,

Jardim Amanda Caiubi. Indicação Nº 2322/2021. Autoria: Edivan Olinda de Sousa.

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, os serviços de PAVIMENTAÇÃO e

ILUMINAÇÃO na viela, localizada na Avenida Turmalina, defronte ao número 110, Cidade
Nova Louzada, Itaquaquecetuba - SP. Indicação Nº 2323/2021. Autoria: Manoel Missias da

Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, Manutenção e Instalação de

lombada na Rua Dalva de Oliveira, na altura do número 134 e 207, no Bairro São Manuel,

neste município. Indicação Nº 2324/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento.

Assunto: Solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, a substituição de

lâmpadas em postes de iluminaçãopública, localizados na Rua Maresias, próximo ao número
377, Jardim Maragogipe. Indicação Nº 2325/2021. Autoria: Gilson Fidelis. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja efetuada troca de lâmpadas em toda extensão
da Rua Petrópolis, Rua Samuel Moreli Filho, Rua Dezenove de Novembro, Rua Fernando

Vasconcelos Rossi, Rua Onze de Agosto, Rua Cinco de Novembro, Rua Doze de Outubro, Rua

Fluminense, Rua Quinze de Agosto, Vinte e Nove de Junho e Rua Guariba, todas localizadas
no Bairro Pedreira em nosso Município. Indicação Nº 2326/2021. Autoria: Gilson Fidelis

ssunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja efetuada troca de lâmpadas em toda
extensão da Rua Erechim, Rua Cruz Alta, Rua Clóvis da Silva Alves e Rua Quinze de

Novembro, todas localizadas no Bairro Morro Branco em nosso Município. Indicação Nº
2327/2021. Autoria: Gilson Fidelis. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja
efetuada troca de lâmpadas em toda extensão da Rua Mirante do Paranapanema Rua

Narandiba e Rua Machadinho e Rua Nova Granada todas localizadas no Bairro Jardim
Joandra em nosso Município Indicação Nº 2328/2021. Autoria: Gilson Fidelis Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja efetuada troca de lâmpadas em toda extensão
da Rua Primeiro de Maio Rua Três de Maio, Rua Trinta e Um de Março, Rua Treze de Maio,
Rua Doze de Junho, Rua Vinte e Um de Abril, Rua Quinze de Novembro, Rua Oito de

Dezembro, Rua Vinte e Dois de Abril, Rua Nove de Julho, Rua Vinte Nove de Julho e Avenida

Tancredo Neves, todas localizadas no da Bairro Estação em nosso Município Indicação Nº

Município /

Página 8 de 1

CM. D.S. P

Fis.
Ass:



  

Página 9 de 11

Estado de São Paulo

2529/2021. Autoria: Gilson Fidelis. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja

efetuada troca de lâmpadas em toda extensão da Rua Sapucaia Rua São Roberto, Rua

Miracema, Rua Itaperuna, Rua Milão Rua Bari, Rua Nilópolis, Rua Parma e Rua Macaé,

todas localizadas no da Bairro São Roberto em nosso Município. Indicação Nº 2330/2021.

Autoria: Gilson Fidelis. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja efetuada
troca de lâmpadas em toda extensão da Rua Nazareno Rua Navegantes e Rua Cosmos, todas

localizadas no da Bairro Jardim Santo Antônio em nosso Município. Indicação Nº
2331/2021. Autoria: Gilson Fidelis. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja

efetuada troca de lâmpadas em toda extensão da Rua Magé, Rua Parati, Rua Piraí e Rua

Teresópolis, todas localizadas no do Bairro Aracaré em nosso Município. Indicação Nº
2332/2021. Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito,

providências junto ao setor competente no sentido de realizar estudos para possibilitar a

implantar mecanismos de acesso à internet WIFI livre e gratuito em diversos pontos do

Parque Ecológico “Mario do Canto” Itaquaquecetuba Indicação Nº 2333/2021. Autoria:
Edson de Souza Moura. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, providências, junto ao

setor competente no sentido de realizar estudos visando possibilitar a implantação de MÃO
FRANCESA na Travessa “Cabo PM Valmir Quinto dos Santos”, defronte a Base da Policia
Militar do Estado de SP, no bairro Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº
2334/2021. Autoria: Edson de Souza Moura Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito,

providências junto a Secretaria Municipal de Transportes no sentido de providenciar
DEMARCAÇÃODE SOLO, nas vias localizadas no Jardim Altos de Itaguá, neste município.
Indicação Nº 2335/2021. Autoria: Gilson Fidelis. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito,

para que seja efetuada troca de lâmpadas em toda extensão da Rua Moacir de Andrade, Rua

São José e Rua Petrópolis, todas localizadas no Bairro Jardim Santa Luza em nosso

Município. Indicação Nº 2336/2021. Autoria: Edimar Candido de Lima. Assunto.
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, quanto à realização do serviço de limpeza na Rua
Projetada na altura do nº 67, localizada na Vila Maria Augusta. Indicação Nº 2337/2021.
Autoria: Edimar Candido de Lima. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal
quanto à realização do serviço de tapa buracos por toda extensão da Rua Projetada
principalmente na altura do nº 67, localizada na Vila Maria Augusta. Indicação Nº
2338/2021. Autoria: Gilson Fidelis. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja

efetuada a implantação urgente de um “Canaletão” na Rua Cosme Damião, localizada no

Bairro Jardim Fortuna em nosso Município Indicação Nº 2339/2021. Autoria: Rolgaciano
Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, em CARÁTER DE
URGÊNCIA,para que seja executado Serviços de “TAPAR BURACOS”, na Rua Sete Lagoas,

no Bairro Vila Virgínia, neste Município. Indicação Nº 2340/2021. Autoria: Sidney Galvão
dos Santos Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal serviço de poda e/ou

retirada de 02 (duas) árvores na Avenida Tibúrcio de Souza no Parque Residencial Marengo
(alto) em frente ao número 14. Indicação Nº 2341/2021. Autoria: Rolgaciano Fernandes

Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja executado Serviços de
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TAPAR BURACOS”, na Estrada do Pinheirinho, neste Município. Indicação Nº 2342/2021.

Autoria: Roque Levi Santos Tavares. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja

feito os devidos serviços de limpeza de caixas coletoras de águas pluviais localizadas na Rua

31 de Março Bairro da Estação. Indicação Nº 2343/2021. Autoria: Roque Levi Santos

Tavares. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, estudos para instalação de semáforos nos

cruzamentos da Estrada do Pinheirinho com a Rua Mairiporã e Estrada da Reserva,

localizadas no Recanto Mônica. Indicação Nº 2344/2021. Autoria: Gilson Fidelis. Assunto:

Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja efetuada a reconstrução da sarjeta na Rua
Boracéia, localizada no Bairro Jardim Fortuna Ordem do Dia: O Senhor Presidente
determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a

leitura das ementas das proposituras constantes na pauta da Ordem do Dia, com as inclusões

aprovadas nesta Sessão Ordinária. Em Discussão Única Veto nº 02/2021. Autoria: Prefeito

Municipal. Assunto: Veto Total ao Projeto de Lei Complementar nº 322/2021 — “Altera a Lei
Complementar nº 113 de 25 de agosto de 2005, que dispõe sobre Política Municipal de

Gestão e Saneamento Ambiental e dá outras providências”. Por se tratar de Veto a votação

será nominal os Vereadores que concordam digam SIM, os contrários dgam NÃO. O Senhor
Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho
para que faça a chamada e apure os votos dos Vereadores. “Submetido à discussão, ninguém
se manifesta. Posto em votação é APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única
Projeto de Lei Nº 50/2021. Autoria: Eduardo Boigues Queroz. Assunto: "Autoriza o Poder

Executivo Municipal firmar convênio com o Departamento de Estradas de Rodagem do
Estado de São Paulo - DER/SP e dá outras providências". Por se tratar de Projeto de Lei a

votação será nominal os Vereadores que concordam digam SIM, os contrários digam NÃO. O

Senhor Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Pau a

Coutinho para que faça a chamada e apure os votos dos Vereadores. “Submetido à

discussão, se manifesta a favor o Vereador Roque Levi Santos Tavares. Posto em votação é

APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única Projeto de Resolução Nº 4/2021.
Autoria: Mesa Diretora 2021/2022. Assunto: “Estabelece banco de horas dos servidores de

provimento Efetivo da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba, e dá outras providências”.
Por se tratar de Projeto de Resolução a votação será nominal os Vereadores que concordam
digam SIM, os contrários d'gam NÃO. O Senhor Presidente determina o Primeiro
Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a chamada e apure os

votos dos Vereadores. “Submetido à discussão, ninguém se manifesta. Posto em votação é

APROVADOpor unanimidade”. Em Discussão Única Projeto de Decreto Legislativo Nº
11/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento. Assunto: Dispõe sobre concessão de

Título de Cidadão Iaguaquecetubense ao ExcelentíssimoSenhor Nicolino Bozzella Junior, o

Deputado Federal Junior Bozzella Por se tratar de Projeto de Decreto Legislativo a votação

será nominal os Vereadores que concordam digam SIM, os contrários digam NÃO. O Senhor
Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho
para que faça a chamada e apure os votos dos Vereadores. “Submetido à discussão, se
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manifestam a favor os Vereadores: Gilberto Aparecido do Nascimento, David Ribeiro da

Silva, Rolgaciano Fernandes Almeida. Posto em votação é APROVADO por
unanimidade”. Em Discussão Única Projeto de Lei Nº 51/2021. Autoria: Eduardo Boigues

Queroz. Assunto: "Altera a Lei Nº 3297 de 18 de dezembro de 2015 e dá outras

providências”. Por se tratar de Projeto de Lei a votação será nominal os Vereadores que

concordam digam SIM, os contrários d'gam NÃO. O Senhor Presidente determina o

Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a chamada e

apure os votos dos Vereadores. “Submetido à discussão, se manifesta a favor o Vereador
Roque Levi Santos Tavares. Posto em votação é APROVADO por unanimidade”. Em
Discussão Única Projeto de Lei Nº 52/2021. Autoria: Eduardo Boigues Queroz. Assunto:
“Alterar a Lei Nº 3093 de 27 de novembro de 2013 e da outras providências". Por se tratar de

Projeto de Lei a votação será nominal os Vereadores que concordam digam SIM, os

contrários digam NÃO. O Senhor Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador
Luiz Carlos de Paula Coutinho para qu apure os votos dos Vereadores

“Submetido à discussão, se manifesta a favor o Vereador Roque Levi Santos Tavares. Posto
em votação é APROVADOpor unanimidade”. Por se tratar de Projeto de Lei a votação será

nominal os Vereadores que concordam digam SIM, os contrários digam NÃO. O Senhor
Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho
para que faça a chamada e apure os votos dos Vereadores. “Submetido à discussão, ninguém
se manifesta. Posto em votação é APROVADO por unanimidade”. O Senhor Presidente
comunica: “Com o devido feriado da Independência do Brasil e de 461 ano de Fundação do

Município de Itaquaquecetuba, convoco os Senhores Vereadores de passar a próxima Sessão

Ordinária para o dia 10 de setembro de 2021, sexta-feira Nada mais havendo a tratar
encerra-se a presente Sessão Ordinária. Boa noit atodos Para constar foi lavrado a presente

Ata que vai devidamente assinada pelo Senho residente e Secretários após a aprovação
desta Casa de Leis.
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